

## Bekenntnis zum Frieden

Wir, das sind **Name Organisation/Vereinigung**, sehen uns als Pazifisten aufgrund der eskalierenden Situationen in den Kriegsgebieten unserer Welt und den Kriegstreibereien von Politik und Medien gezwungen, ein aktives Bekenntnis für den Frieden abzulegen  
Wir lade alle ein, sich diesem Bekenntnis anzuschließen.

Als Grundlage dient die „**Charta der Vereinten Nationen**“. Dort heißt es:

*WIR, DIE VÖLKER DER VEREINTEN NATIONEN - FEST ENTSCHLOSSEN, künftige Geschlechter vor der Geißel des Krieges zu bewahren, die zweimal zu unseren Lebzeiten unsagbares Leid über die Menschheit gebracht hat, unseren Glauben an die Grundrechte des Menschen, [...]*

*UND FÜR DIESE ZWECKE Duldsamkeit zu üben und als gute Nachbarn in Frieden miteinander zu leben, unsere Kräfte zu vereinen, um den Weltfrieden und die internationale Sicherheit zu wahren [...]*

### In der UN Resolution 53/144 heißt es in Artikel 5:

„Zum Zweck der Förderung und des Schutzes der Menschenrechte und Grundfreiheiten hat jeder Mensch das Recht, einzeln wie auch in Gemeinschaft mit anderen, auf nationaler wie auch auf internationaler Ebene, [...]

b) nichtstaatliche Organisationen, Vereinigungen oder Gruppen zu bilden, ihnen beizutreten und in ihnen mitzuwirken;

Als Pazifisten distanzieren wir uns von jeglicher Art der Gewaltanwendung und fordern die internationale Gemeinschaft der Nationen auf, alle erdenklichen diplomatischen Möglichkeiten und Mittel einzusetzen, um alle Kriege und bewaffneten Konflikte auf unserer Erde zu beenden.

Wir machen bei den Kriegstreibereien nicht mit  
und fordern Frieden für die gesamte Menschenfamilie.

Allen Österreichern und im speziellen allen Politikern rufen wir den 26.10.1955 in Erinnerung. Das ist der Tag, an dem der Nationalrat die Neutralität Österreichs beschlossen und in unsere Verfassung aufgenommen hat – ein Tag, nachdem der letzte Soldat der Besatzungstruppen unser Land verlassen hat.

### Artikel 1

*(1) Zum Zwecke der dauernden Behauptung seiner Unabhängigkeit nach außen und zum Zwecke der Unverletzlichkeit seines Gebietes erklärt Österreich aus freien Stücken seine **immerwährende Neutralität**. Österreich wird diese mit allen ihm zu Gebote stehenden Mitteln aufrechterhalten und verteidigen.*

Setzen wir uns gemeinsam für ein friedliches Miteinander aller Mitmenschen und für ein neutrales Österreich ein. Erteilen wir Krieg und Gewalt eine Absage und werden aktiv!

**Ort, Datum**